



Postulat 114

Eingang Stadtkanzlei: 24. Juni 2021

Öffentliche Grillstellen in der Stadt Luzern: Jetzt wird umgesetzt

Am 12. März 2020 hat der Grosse Stadtrat das Postulat 322 «Öffentliche Grillstellen in der Stadt Luzern» überwiesen und abgeschrieben. Somit hat das Parlament de facto grünes Licht für die Installation von öffentlichen Elektrogrills auf frequentierten Grünflächen gegeben.

Der Stadtrat wird gebeten, öffentlich benutzbare Elektrogrills an geeigneten Stellen zu installieren. Die Postulanten und Postulantinnen machen dabei folgende Vorschläge:

- Der Stadtrat wird gebeten, auf der Ufschöttli einen entsprechenden Pilotversuch für einen Elektrogrill zu planen und umzusetzen.
- Der Stadtrat wird gebeten, den Pilotversuch mit einer Sensibilisierungskampagne zu verbinden, um die allgemeine Benutzung von Einweggrills zu reduzieren.

Gianluca Pardini und Adrian Albisser
namens der SP-Fraktion

Jules Gut
namens der GLP-Fraktion

Irina Studhalter